

Depuis septembre 2020, Hippotigris offre un accueil de jour pour adolescents en phobie scolaire, de la sixième à la terminale. Basée au Mans, la structure associative s'adresse aux élèves qui décrochent ou sèchent certains cours en raison de fortes angoisses. Ces phases de stress peuvent provoquer des problèmes physiques (maux de ventre, vertige, vomissements).

Comment s'inscrire à Hippotigris ?

Les parents doivent d'abord prendre contact avec l'association qui propose un entretien pour échanger sur les difficultés rencontrées par l'élève. Si un accompagnement est nécessaire, les modalités d'inscription et d'accueil sont mises en place.

« Lâcher prise sans pour autant abandonner ses études »



Que propose l'association ?

Hippotigris offre un accompagnement personnalisé, par le biais de nombreuses activités, tels que boxe éducative, un atelier d'écriture, du soutien à l'apprentissage, de la médiation animale, de la relaxation collective. Elle propose également de l'équithérapie, des activités manuelles, de l'apprentissage des émotions par les émoticônes, ainsi que des groupes de parole pour les parents. 

Objectif : un retour progressif vers la scolarité ou une formation qualifiante

Hippotigris souhaite élargir son champ d'intervention en mettant en place des temps pour les

adolescents n'ayant pas quitté l'école, mais souffrant d'un mal-être dans leur établissement. Un travail s'articulera autour de ce mal-être et de la gestion du stress pour éviter d'éventuelles ruptures scolaires.

Ymane JARRIER.

Contacts : hippotigris72@gmail.com ou sur Facebook « [Hippotigris](#) ».



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)